

RECONOCE FRANCISCO ORDUÑA

# Sepultó a AHMSA crisis del acero



## MUERE DE FRÍO EN LA PLAZA JUÁREZ

El infeliz fallecido fue identificado como José Juan García Cárdenas, quien pedía apoyo económico al exterior de la Iglesia San Francisco de Asís.

Acereras operan a media capacidad y la demanda sigue a la baja, advierte ex directorio; revela que China Steel tenía interés real en adquirir la acerera en 2022.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)

La posibilidad de que Altos Hornos de México (AHMSA) vuelva a operar plenamente "sería un milagro", dadas las condiciones actuales del mercado siderúrgico y las decisiones que, desde el ámbito gubernamental, cerraron toda opción real de rescate, afirmó Francisco Orduña, ex directorio de la acerera.

De acuerdo con Orduña, el entorno económico nacional e internacional es hoy el menos favorable para una inversión del tamaño que requeriría la reactivación de AHMSA. Factores como la guerra comercial entre Estados Unidos y China, los aranceles, la caída de la demanda de acero y la desaceleración industrial han hecho que los inversionistas actúen con extrema cautela.

"El mercado del acero es el menos amable para encontrar una solución. La



Francisco Orduña; ex directorio de AHMSA

"Sería un milagro": ve Francisco Orduña inviable la reactivación total de AHMSA

inversión que se necesita para echar a andar nuevamente Altos Hornos de México está prácticamente negada por las condiciones actuales", sostuvo.

No obstante, el ex directorio fue enfático al señalar que el origen del problema no estuvo en los trabajadores, ni en los directivos, sino en una serie de decisiones tomadas desde el gobierno federal, las cuales —aseguró— bloquearon durante años cualquier intento de normalización de la empresa.

Orduña recordó que en 2022 existió un interés real y avanzado de inversionistas extranjeros, particularmente de la empresa China Steel, cuyos representantes visitaron Monclova, conocieron las instalaciones y contaban con los recursos necesarios para concretar la compra de AHMSA.

"Era un proyecto serio, estaban totalmente interesados y tenían el capital. Yo los atendí, los conocí. Sin embargo, el gobierno federal los espantó con un crédito fiscal que no tenía ningún sentido".

**LOCAL / PÁG. 2**

**PERIÓDICO LA VOZ**

**22 GRAN SORTEO DEL COMERCIO**  
07 DE ENERO DEL 2026 HASTA LAS 14:00 HRS

**CANJEA 3 CUPONES Y OBTÉN 1 BOLETO**  
2025

**1ER LUGAR AVEO 2025**  
Y 20 PREMIOS MÁS

**18 DE DICIEMBRE**

**CANACOMONCLOVA**



Desatan balaceras y narcobloqueos en Escuinapa

Alcalde de Escuinapa, Víctor Manuel Díaz Simental, declaró a medios locales que la prioridad es salvaguardar la integridad de la ciudadanía, por lo que llamó al resguardo domiciliario hasta que haya condiciones de seguridad.



**LOCAL / PÁG. 7**

## Emotiva Posada con niños de Casas Hogar

Gobernador y su familia, junto con el DIF Coahuila organizan gran posada



Elementos de la Secretaría de Marina recorren la Zona Centro en convoy como parte de la estrategia de seguridad coordinada con el gobierno estatal.

## Recorren Marinos la Zona Centro

Como parte de la estrategia de seguridad coordinada con el Gobierno Estatal

**CAROLINA SALOMÓN**  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)



te este segundo periodo, y un total de 2000 mujeres en 2025.

Esta iniciativa se realiza con el respaldo y apoyo del gobernador Manolo Jiménez, como parte del trabajo coordinado para generar más oportunidades para las familias monclovenses.

Durante el evento, se

reconoció a las mujeres que concluyeron satisfactoriamente este segundo módulo, en el que recibieron capacitación en talleres de repostería, panadería, elaboración de globos y moños, conservas industriales, aplicación de gelish en manos y diseño de cejas.

**LOCAL / PÁG. 2**



de los ciudadanos.

Durante su patrullaje, que abarcó las principales arterias del municipio y zonas comerciales de la ciudad, los marinos no solo estuvieron en constante movimiento en sus unidades, sino que también descendieron de ellas para recorrer a pie las calles con mayor afluencia de personas.

**LOCAL / PÁG. 2**